



Faire-part de naissance

Règle du jeu

Qui n'a jamais rencontré un Jean Bonnot ou une Aude Vaisselle ? Voici un jeu consacré à cet humour qu'est : « Le faire-part de naissance ».

Objectifs

Créer une association « prénom-nom de famille » humoristique.

Déroulement du jeu

À tour de rôle, les joueurs proposent une association prénom-nom. Le prénom est un vrai prénom tandis que le nom de famille est une pure invention afin de rendre cette association la plus drôle possible. Cette association est présentée comme dans les exemples ci-après.

Exemples : Madame et Monsieur Émart ont le plaisir de vous faire part de la naissance de leur enfant Jean. Madame et Monsieur Hisson ont le plaisir de vous faire part de la naissance de leur petit-fils Paul.